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Marina Vivar homenajea a sus vecinos con un vídeo cargado de simbolismo  





Desde hace unos días no se habla otra cosa en San Fernando, y es que una vecina, Marina Vivar, ha decidido homenajear a los afectados por MetroEste de una forma muy especial. Así la cantante escribía una canción que se ha viralizado con rapidez por las redes sociales del Real Sitio, y que va camino de convertirse en un auténtico himno para los sanfernandinos.

Vivar cuenta en "Derribaron alas" la lucha y la historia de aquellos que han perdido sus casas, y lo hace de forma simbólica, pues el vídeo de presentación, de unos cuatro minutos, une en un único plano secuencia la plaza de Fernando VI con las obras de MetroEste, un trayecto durante el cual la cantante va interpretando una letra muy combativa mientras se aproxima a las vallas que protegen la Zona Cero del desastre.

El vídeo, que se publicaba hace pocos días, enseguida se convertía en Trending Topic en la localidad, hasta el punto de que el propio alcalde agradecía a Marina su letra: "Enhorabuena y gracias Marina por esta letra que nos emociona a quienes somos de San Fernando de Henares. 
“ Y se levanta sanfer, grita fuerte se van a enterar…” “Hoy toca luchar, nuestro municipio es dignidad, por Sanfer hoy…”, repetía Corpa en redes sociales.

La propia autora agradecía también el recibimiento que estaba teniendo la canción entre sus vecinos: "Quiero agradeceros el recibimiento que le estáis dando a derribaron alas. Cuando decidí componer esta canción lo hice desde toda la verdad que cabía dentro de mi, desde esa tristeza y rabia. Quería que fuese una canción con mucha fuerza, como un grito desgarrador por la situación que estamos viviendo los habitantes de sanfer", explicaba Marina Vivar.

"Mientras la estaba escribiendo sentía una gran responsabilidad, casi que mi propia letra me imponía, exigiéndome mucho más a mi misma por lo que supone hablar de algo así. No ha sido fácil hacer una canción protesta, no lo había hecho nunca y la gente tampoco está acostumbrada a escucharlas, a muchos/as ni les interesa. Esto me lleva a una reflexión y es, al final debemos hacer arte sin estar tan condicionados por lo que la gente quiere escuchar, ya que si empezamos a crear algo desde esa base nos estamos quitando nuestra parte más real. Y es desde la verdad que se conquista el corazón de la gente, o al menos de esa gente que se permite ir más allá de lo que la sociedad le impone con calzador. En definitiva, cada vez me gusta más la gente que sabe abrazar la variedad y se permite bailar un reggaetón, a la vez que disfruta de una balada. La música es demasiado bonita como para tener que encasillarla, apreciémosla en sus distintas vertientes. Gracias una vez más por vuestro apoyo", concluía.
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